

Oberbürgermeister Philipp Frank bezeichnet WTpur – Die Show als eine wunderbare Plattform für die Stadt

OB Philipp Frank ist bereits voller Vorfreude auf WTpur – Die Show am 12. und 13. November in der Stadthalle Tiengen.



Eine Erfolgsgeschichte geht in die nächste Runde. Die große Multimedia-Reportage WTpur – Die Show von Rainer Jörger findet am Samstag und Sonntag, 12. und 13. November, bereits zum siebten Mal in Folge statt. Und die Vorfreude bei Oberbürgermeister Philipp Frank ist groß. „Ich freue mich riesig auf WTpur 2016“, sagt der OB im Pressegespräch. Seine persönliche Premiere im vergangenen Jahr habe seine Erwartungen voll erfüllt: „Ich war begeistert von WTpur.“

Das Format, so Philipp Frank, sei eine wunderbare Plattform für die Stadt, sich in ihrer ganzen Buntheit und Vielfalt zu präsentieren. Deshalb sei er auch „riesig gespannt“, welche Themen und Menschen der Journalist, Fotograf, Kameramann und Produzent Rainer Jörger eingefangen habe und in wenigen Tagen auf die Bühne der Tiengener Stadthalle bringe. Philipp Frank: „Bei WTPur lernt man unheimlich viel Neues über unsere Stadt.“ Deshalb sei er gespannt auf diese „Lehrstunde“. Auch sei die Show ein „schönes Kaleidoskop auf die Stadt“. Eine Kommune, so Frank, die sich bei den beiden Veranstaltungen als Mitmach-Stadt im besten Sinne präsentiere. Denn die Menschen aus der Stadt machten mit und gestalteten die Veranstaltung. „Deshalb ist WTPur so unterstützenswert und ich würde mir wünschen, dass es im kommenden Jahr eine Fortsetzung gibt.“ Dies sei allerdings zunächst Gegenstand der Haushaltsberatungen. Grundsätzlich, erklärt Philipp Frank, hänge die Zukunft von WTPur vom jeweiligen Erfolg ab.

Beim Blick auf das Drehbuch für die beiden Veranstaltungen am 12. und 13. November in der Tiengener Stadthalle scheint ein Erfolg schon jetzt garantiert. Wie Produzent Rainer Jörger verrät, gibt es nicht nur einen filmischen Blick auf Waldshut-Tiengens französische Partnerstadt Blois, sondern es sei ihm auch gelungen, eine Band aus der Königsstadt an der Loire an den Hochrhein zu lotsen. Außerdem gebe es leckere Häppchen aus der Partnerstadt. Grundsätzlich sei die Show actionreicher als noch im vergangenen Jahr. Und das pralle Programm drehe sich nicht nur um Blois.

Mit von der Partie sei auch der Sänger und Liedermacher Florian Boger mit seinem Gitarristen Robin Leute, die hiesige Gruppe Slam Jam, die eigens einen Song für WTPur geschrieben habe und der aus Gurtweil stammende Extrembergsteiger Robert Jasper. Mitglieder des TV Tiengen werden ihren Teil dazu beitragen, dass auf der Stadthallenbühne so richtig die Post abgeht und der Zirkus Zebrasco nimmt Kontakt mit Außerirdischen auf. So prall gefüllt WTPur 2016 auch ist, steht für Produzent Rainer Jörger außer Frage, dass ihm die Themen in der Doppelstadt nicht auszugehen drohen. Denn das Gegenteil sei der Fall. Rainer Jörger: „Der Fundus an Themen in Waldshut-Tiengen ist sehr groß.“

Der Vorverkauf für WTPur – Die Show ist in vollem Gang, laut Simone Hess, Leiterin der Tourist-Information, gibt es für beide Termine noch Eintrittskarten. OB Frank nutzte das Pressegespräch auch für einen Dank an Rainer Jörger „für das spannende Konzept und die gute Zusammenarbeit“. Und mit Blick auf den Medienpartner SÜDKURIER und die Sparkasse Hochrhein als Sponsor sagte Frank: „WTPur ist ein tolles Projekt mit tollen Partnern, das reibungslos ineinandergreift.“

WTpur – Die Show

- > ***Vorverkauf:*** Die Multimediareportage "WTpur – Die Show" wird am Samstag, 12. November, 19 Uhr, und am Sonntag, 13. November, 16 Uhr, in der Stadthalle Tiengen aufgeführt. Der Eintritt kostet zehn Euro an der Abendkasse und acht Euro im Vorverkauf. Kinder bis 14 Jahre zahlen die Hälfte. Karten im Vorverkauf gibt es bei Tourist-Infos Waldshut und der Buchhandlung Kögel in Tiengen sowie im Internet (www.waldshut-tiengen.de).
- > ***Vorgeschmack:*** Wer sich für die siebte Aufgale von WTpur bereits ein wenig Lust machen möchte und sehen will, was ihn so alles erwartet, findet im Internet einen tollen Appetithappen...